
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
am 23.3.18 wurde der Beschlußvorschlag aufgrund des Antrages der 
Fraktion von Bündnis90/Grüne vom 18.01.2018  
„Glyphosatfreier Landkreis Garmisch-Partenkirchen„ vom Kreistag angenommen. 
 
Dabei wurde bei Punkt 4 die Verwaltung beauftragt: 
 
"beim Straßenbauamt, der Autobahndirektion, der 
Deutschen Bahn AG und der Bayerischen Zugspitzbahn AG und der Bundeswehr 
anzufragen, welche Unkrautvernichtungsmittel bei der Bewirtschaftung der 
Verkehrsflächen, Bahnkörper, Übungsplätzen und Freiflächen verwendet 
werden. 
Die Ergebnisse sind den Kreistagsfraktionen zuzuleiten. " 
 
Da wir bisher keine Information erhalten haben, möchte ich nachfragen, 
wie die Ergebnisse lauten. 
 
Außerdem bitte ich - entsprechend Punkt 3 des Beschlusses - um eine 
Zusammenstellung, welche Märkte und Gemeinden inzwischen auch auf den 
Einsatz von PSM verzichten, und bitte zu informieren, was der Stand und 
Perspektive der  Öffentlichkeitsarbeit im Hinblick auf Vermeidung von 
PSM derzeit ist. 
 
Ich danke Ihnen für Ihre Rückantwort. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Georg Buchwieser, Kreisrat 


